
 
„Die Ergebnisse der Standortprüfung werden zur Kenntnis genommen.“ 
 
Herr Hillgruber teilt informatorisch den Sachstand zur Errichtung einer 3-Feld-Sporthalle an 
der Freiherr-vom-Stein-Schule mit und erläutert die Vorlage. 
 
Herr Henningsen gibt die Anregung, die Laufwege der Schüler*innen so kurz wie möglich zu 
halten. 
 
Herr Rohwer teilt entgegen der ursprünglich abgegebenen Stellungnahme nach Neubeurtei-
lung aller relevanten Aspekte mit, dass der Kreissportverband den Standort FTN-Sport-platz 
favorisiert. 
 
Der Vorsitzende unterbricht die Sitzung von 18.58 Uhr – 19.13 Uhr. 
 
Der Vorsitzende stellt folgenden Ergänzungsantrag: 
 

1. „Die Ergebnisse der Standortprüfung werden zur Kenntnis genommen. 
 

2. Standort für den Ersatzbau der KSV-Halle soll der FTN Sportplatz werden. Die Verwal-
tung soll schnellstmöglich die weiteren Planungen zur Beratung vorlegen. 
 

3. Für den Standort Einfeld soll eine Grobplanung für die Realisierung einer 3-Feld-
Sporthalle erarbeitet werden.“ 

 
Ratsherr Matthiesen gibt als Anregung zu Protokoll, die geplante Zuschauerkapazität der 
neuen Halle zu überdenken. 
 
Ratsfrau Krebs beantragt Einzelabstimmung. 
 
Der Vorsitzende lässt über Punkt 1 abstimmen. 
 
Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Sodann lässt der Vorsitzende über Punkt 2 des Antrages abstimmen. 
 
Beschluss: Der Antrag wird mit 7 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen angenommen. 
 
Sodann lässt der Vorsitzende über den Punkt 3 abstimmen. 
 
Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


